

## Schüler spenden für Louis

Der Leiter des Walter-Gropius-Gymnasiums Selb, Gosbert Durchholz, und die Schülervertreterinnen Katrin Munzert und Nadja Dorschner überreichten eine Spende in Höhe von 500 Euro an Louis Baumann aus Birkenbühl. Damit erhält die Familie des Fünfjährigen einen Teil der Einnahmen des diesjährigen Schulfestes, Seine Eltern, Familie und Freunde sammeln schon seit längeren Spenden für eine Delfinbehandlung für Louis. Mit der Spende des WGG sind die Baumanns der wichtigen Therapie wieder ein Stück näher gekommen. Die Eltern von Louis haben eine Website eingerichtet: Unter www.louis-baumann.de kann man mehr über sein Schicksal erfahren. Unser Bild zeigt von links Direktor Gosbert Durchholz, Katrin Munzert, Nadja Dorschner, Sabine Baumann und vorne Louis und Lorenz Bau-Foto: Piazzese mann.